

El Parlamento debate la situación en Palestina

En un debate celebrado hoy en Estrasburgo, el presidente del Parlamento Europeo, Hans-Gert Pöttering, abogó por reforzar el diálogo con el presidente de la Autoridad Palestina, Mahmud Abbas. El presidente subrayó la importancia del desbloqueo de la ayuda financiera directa y pidió a Israel que transfiera las cantidades retenidas a Palestina. Los eurodiputados votarán en julio una resolución, inicialmente prevista esta semana.

El presidente del Parlamento Europeo hizo un llamamiento a todas las instituciones para establecer un "diálogo conjunto" con Mahmud Abbas y dejó claro que "respaldamos su decisión de convocar el Estado de excepción para resolver la crisis en la zona lo antes posible". También subrayó que "apoyamos a aquéllos que aportan su contribución a la paz en Oriente Medio y que obran de palabra

Pöttering explicó el motivo de posponer la votación de la resolución sobre Oriente Medio a la próxima sesión plenaria en julio: "Ante la gran inestabilidad de la zona, creo que es la decisión correcta y no significa que seamos meros observadores de la situación".

El presidente también instó a los palestinos a que "opten de nuevo por el diálogo y la reconciliación", ya que "no podemos permitir que siga ampliándose el entorno de la guerra civil".

Debate

Ignacio **SALAFRANCA** (PPE-DE, España) respaldó las palabras del presidente y señaló que lo que tiene que hacer la comunidad internacional es, "en primer lugar, apoyar a Mahmud Abbas y al gobierno moderado de Salam Fayad". Además, "hay que levantar el bloqueo internacional" y pidió, en la línea del presidente del PE, que se restablezca la ayuda directa a la Autoridad Palestina. Además, exigió a Israel que transfiera las cantidades que debe de impuestos retenidos a Palestina. Por último, recordó que "sin la unidad no se podrá alumbrar ese sueño de la existencia de un Estado palestino viable"

Martin **SCHULZ** (PSE, Alemania) criticó la decisión previa del bloqueo y dejó claro que "quizás ahora ya es demasiado tarde". Señaló también que "el diálogo es la única manera de llegar a una solución pacífica" y abogó por no enviar tropas a la región, sino ayuda humanitaria. Finalmente, concluyó que "el diálogo es la única forma de llegar a una solución pacífica".

Graham **WATSON** (ALDE, Reino Unido) destacó que sin diálogos y sin pagos "la situación será peor" y apuntó que "las perspectivas de paz son ahora peores", por las sanciones financieras y por no haber dialogado con las fracciones más moderadas de Hamas. En esta misma línea, indicó que "el rechazo del diálogo no lleva a ninguna parte". Advirtió de los riesgos de apoyar la administración de Cisjordania a expensas de la de Gaza, porque llamar a la zona una entidad terrorista no ayudará a traer la paz a la región.

Brian **CROWLEY** (UEN, Irlanda): dijo que no se ha establecido un diálogo basado en el respeto y la igualdad para resolver el conflicto en Palestina. Además, subrayó que se ha asumido la posición errónea "de nada es negociable".

Daniel **COHN-BENDIT** (Verdes/ALE, Alemania) dejó claro que es importante dialogar con Hamás y con Abbas. Además, optó por incluir a Siria en las conversaciones para resolver la crisis en la región.

Francis **WURTZ** (GUE/NGL, Francia) concluyó que, hasta ahora, el gobierno israelí ha actuado "con impunidad" y que el Cuarteto "ha estado manipulado por la administración Bush con una política hecha de boicots". Además, señaló que si no queremos ser cómplices de una nueva guerra como la de Irak, hay que respetar el derecho internacional.

Bastian **BELDER** (I/D, Países Bajos) subrayó que "quien rechaza la opción de dos Estados no puede ser un interlocutor factible".

Según Andreas **MÖLZER** (ITS, Austria), "nosotros no podemos escoger el gobierno de Palestina", por tanto, "hay que hablar con aquellas fuerzas que han contado con el respaldo de la mayoría de su pueblo".